

Am 05.03.2016 wurde die Erprobung und das Erprobungsspiel der Feuerwehrjugend durch Feuerwehrkommandant DI(FH) August Holler abgenommen.

Hierbei mussten die Jugendmitglieder mittels Testblatt und Fragen zu Einsatzgeräten ihr Wissen unter Beweis stellen.

Teilnehmer:

Erprobungsspiel:

Dean Pratljacic, Leonhard Gramm, Thomas Hinterwallner.

1. Erprobung:

Florian Turnwald, Maximilian Berger, Tobias Hasler, Lukas Mayrhofer, Laura Hausleitner.

2. Erprobung:

Tobias Brunner

Alle Feuerwehrjugendmitglieder bestanden die Prüfung mit Leichtigkeit.

Die Abzeichen wurden im Beisein von Bürgermeister Johann Gastegger und Vizebürgermeister Helmut Fischer überreicht.

{gallery}FJ_Erprobung_16{/gallery}

Zur Belohnung für die tolle Leistung bei der Erprobung, fand danach eine Fachexkursion zur Feuerwehr St.Pölten Stadt statt. Bei einer 3-stündigen, Führung konnten Fahrten mit der Drehleiter und dem Steiger bestritten werden. Im Anschluß an diese interessante Führung wurde der Ausflug mit Spiel und Spaß im Hallenbad Aqua City abgeschlossen.

Einige Wochen später, am 09.04.2016 fand im Feuerwehrhaus der FF Ramsau der Wissenstest und das Wissenstestspiel der Feuerwehrjugendgruppen des Bezirks statt.

Feuerwehrkommandant-Stellvertreter Franz Buchgraber war vor Ort und konnte sich persönlich von der Leistung der Jugendmitglieder überzeugen.

Kamerad Andreas Resch war als Bewerter ebenfalls anwesend.

Teilnehmer:

Spiel Bronze: Dean Pratljacic, Leonhard Gramm, Thomas Hinterwallner

Spiel Silber: Maximilian Berger

Ü12 Bronze: Florian Turnwald, Tobias Hasler, Lukas Mayrhofer

Ü12 Silber: Tobias Brunner

{gallery}FJ_WT_16{/gallery}

Großer Dank gilt Feuerwehrjugendbetreuer Günter Turnwald für die fabelhafte Ausbildung der Feuerwehrjugendmitglieder und auch seinem Gehilfen Eberhard Staudinger für die tatkräftige Unterstützung.